

翔べ！松中生

令和3年度 第7号 11月1日発行

「修学旅行の成功！そして体育祭・稲穂祭へ」

校長 齋藤 明

季節は11月（霜月）となり、7日には「立冬」を迎え、いよいよ秋から冬へと寒さも身にしみる季節となります。日常の体調管理に留意して、元気に過ごしましょう！

さて、10月21日（木）～23日（土）の3日間、3年生は修学旅行に行ってきました。「安密・親密・綿密」のスローガンのもと、古都の自然や文化に触れながら、「3つの密」を見事に達成しました。とても思い出に残る有意義な3日間を少し紹介します。

【安密】 バスや新幹線での乗り降りや帰着時、食事などの様々な場面での手指消毒や黙食などを心がけ、みんなの安心・安全を守るための行動ができました。



【親密】 班行動やクラス行動での皆さんの仲の良さや先生方との関係性が素晴らしかった。旅館の方々や2日目のタクシー研修時での運転手さんへの感謝の言葉や挨拶など、みなさんの素直な気持ちが言葉と笑顔に実によく表れていました。



【綿密】 1日ごとの室長会では、仲間と生活を共にすることで分かった細かい行動面の配慮事項を反省会でしっかり話し合い、次からの行動で改善することができました。

また、奈良へ向かう近鉄電車内では、みんなで楽しく会話しながらの移動でしたが、騒がしくなるわけでもなく、一般のお客さんと一緒に自然な空間を創っていました。（※先生が目光らせていたわけではありません。）途中、停車ごとに周囲に目を配り、席を譲る姿もありました。生徒の自然と気遣いができる行動を見て、人への優しさや愛情を感じました。

中学校生活の学びの大部分は、机上での学習です。そんな中、学校行事は机上の学習だけでは普段見えないものや分からないものが、体験活動を通してたくさん見えてきます。そして、行事を成功させるための仲間との関係は、昨日今日でできるものではありません。中学校生活3年間、小学校からだど9年間、仲間と共にじっくりと育ててきたものです。

3年生は今回の修学旅行を通じて、仲間の良さを再認識できたことでしょう。また、反省から学び、次に活かすことも見つかったと思います。中学校生活は、まだ5ヶ月あります。これからも、よりよい3学年集団を目指し、最上級生として頑張っていきましょう。

今月は、6日（土）の体育祭があり、12月には合唱があります。1年生は1月のスキー教室があります。季節は冬に向かっていますが、燃えるような熱い気持ちで、体育祭に取り組んでいます。体育祭では、競技に全力を尽くすことだけでなく、どれだけ仲間へ声を出して応援できるのかも大切です。クラス一丸となったパワーがどれほどのものか期待しています。

また、稲穂祭に向けて合唱の歌声も校内に響くようになりました。歌には、体育祭と違う魅力があります。譜面通りに完璧に歌う事を目指すのもよし、曲のイメージをみんなで共有して、クラス独自のオリジナル曲に仕上げるのもよしです。（音楽科に、怒られるかな？）それぞれの行事を、松伏中生らしくみんなで協力して創り上げていきましょう！